

Tour de Kreisle: Radler sammeln Spenden für Hospiz

Göppingen. Die 22. Auflage der Tour de Kreisle ist gestartet: Am Montagmorgen war für die knapp 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer noch Regenkleidung angesagt. Die erste von fünf Etappen der 1998 von Klaus Riegert initiierten Tour durch den Landkreis, bei der Spenden gesammelt werden für das Hospiz in Faurndau – und inzwischen auch für die geplante Einrichtung in Geislingen –, führte den Radler-Tross ins Voralbgebiet. In Bad Boll überreichte die Firma Wala eine Spende über 3000 Euro. Am Dienstag geht es nach Eislingen, Salach, Ottenbach und in den Schurwald.



Die Firma Wala in Bad Boll überreicht der Tour de Kreisle einen Scheck über 3000 Euro. Mitglieder des Kinder- und Jugendzirkus Maroni überraschen die Radler mit einem Auftritt.

Foto: privat